
PlantaDoce.

Empresa

ACS se adjudica la construcción de un hospital en Estados Unidos por 840 millones de dólares

La filial de la constructora en el país americano, Turner, ha ganado el concurso a través de una *joint venture* con Walsh Construction.

PlantaDoce
25 ago 2021 - 11:43



ACS se expande por Norteamérica. Turner, filial de ACS en Estados Unidos, se ha hecho con un contrato valorado en **840 millones de dólares para construir un centro médico destinado a los veteranos de guerra** en la ciudad de Louisville, en el estado de Kentucky.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/acs-se-adjudica-la-construccion-de-un-hospital-en-estados-unidos-por-840-millones-de-dolares>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La constructora ha ganado el concurso a través de una *es joint venture*, **junto a la compañía Walsh Construction**. Se prevé que el complejo esté operativo en 2025, según ha informado la empresa en un comunicado.

El centro médico sustituirá a otro edificio anterior ubicado en la misma ciudad. La instalación dispondrá de 84.500 metros cuadrados y tendrá 104 camas. Además, el hospital incluirá un aparcamiento y una unidad de instalaciones.

El hospital está destinado al cuidado de los militares veteranos del ejército de Estados Unidos

Las nuevas instalaciones integrarán tecnologías médicas destinadas específicamente **al cuidado de los militares veteranos que hayan servido en el ejército de Estados Unidos**. Además, el centro contará con una división exclusiva para veteranas.

En lo que va de año, **Turner ha ganado otros dos grandes contratos en Estados Unidos**, el primero, de 376 millones de dólares, para construir un nuevo hospital en la capital, Washington D.C.; el segundo, para levantar un nuevo edificio en la Universidad de California en Berkeley, que ya ha obtenido una financiación de al menos 327 millones de dólares.

Otra compañía española, en este caso Sacyr, también ha apostado por las obras sanitarias en Norteamérica. En julio, esta compañía entró en la puja para construir el hospital del del Niágara del Sur (Canadá), **valorado en 672 millones de euros** junto a dos grupos locales.